



Zum Abschluss der Landschaftsreinigung waren die fleißigen Sammlerinnen und Sammler bei der Viehausstellung zum gemeinsamen „Briend“ eingeladen.

# Mein Lustenau

## Das war die Landschaftsreinigung

Alle Fotos  
finden Sie auf  
[lustenau.at](http://lustenau.at)

Auch heuer lud die Gemeinde zum traditionellen Herbstputz in unsere Naherholungsgebiete im Ried, am Alten Rhein und Rheinvorland. Über 120 Freiwillige aus Vereinen, Schulen, Politik waren wieder einen Vormittag lang unterwegs und haben unser Lustenau vom Unrat, den andere Unbelehrbare leider wegwerfen, befreit – ein großes DANKESCHÖN dafür!



Die Fischer säuberten den Uferbereich des Grindelkanals „vo z' Obrsch bis z' Ondrscht“.



Familie Porod nahm sich das Rheinvorland bei der Widnauer Brücke vor.



Fundstücke entlang der Hofsteigstraße und Zellgasse: Autofelgen und 18 Autospiegel



Mehrfach engagiert: die Jugendfeuerwehr Lustenau



A guots Humörli bewiesen die Rhinzigünar auch bei der Landschaftsreinigung.



Ins kühle Nass vom Alten Rhein tauchte hier der TSVL ein.